



Chers adhérents, chers amis,

Bienheureux les membres du BCBG, qui malgré le contexte politique de ces dernières années, ont pu se réunir dans la bonne humeur, pour déguster de merveilleux vins en excellente compagnie.

Ah, si les dirigeants de ce monde pouvaient se réunir, comme nous, devant quelques bouteilles réconfortantes, favorisant le partage, synonyme de paix et non de contentieux ou de guerre...

Je me rappelle, dans ma jeunesse, avoir assisté à quelques réunions de négociations (*vente d'un terrain, par exemple*), devant une bouteille de vin ; même si c'était un peu tendu au début, cela se terminait toujours bien !

Malheureusement, depuis trois ans, de nombreux et malheureux bouleversements inattendus, nous ont montré l'imprévisibilité internationale. Heureusement, ce n'est pas le cas dans notre association, où la stabilité est de règle, la divine bouteille nous liant dans la joie, vers une découverte collégiale du vin, tous ensemble dans le monde merveilleux de l'œnologie.

Pour revenir sur les trois dernières années passées, nous garderons en mémoire la magnifique fête des 30 ans de notre association en 2022, les dégustations Plaisirs et Prestiges que nous avons partagées, notamment celles des Grands vins d'Espagne fin 2023 et des Grands vins d'Italie le 14 décembre 2024.

Que de bons moments, qu'il convient de renouveler, pour rester dans le monde enchanté du club BCBG, qui nous rassure et nous fait tant de bien !

C'est pourquoi, confiant du dynamisme de notre club, du dévouement et du total investissement des membres actifs de notre association :

***Je souhaite à tous les BCBGistes,  
une année 2025 de « bon goût », celui du goût parfait.***

Pas celui simplement ressenti par le biais des saveurs primaires, plus ou moins équilibrées, mais celui des émotions et du plaisir sensoriel, que j'aime tant, celui de la « substantive perception trigéminale » qui nous ouvre le champ de belles perceptions, comme la fraîcheur d'un vin, les ravissantes saveurs épicées, les fins tanins qui gomment l'astringence, voire ce « bon gras » qui tapisse agréablement notre palais...

Mais stop, j'arrête, la passion m'emporte, que de mots pourrais-je écrire sur ce plaisant sujet..., en résumé :

***Je vous souhaite de trouver plaisir et bonheur dans toutes les dégustations que nous allons organiser durant cette année 2025.***

Les membres du CA se sont déjà mis à la tâche pour vous proposer de belles surprises, notamment dans certaines régions de prestige...

Nous pourrons plus en débattre lors de **notre Assemblée Générale qui se tiendra le samedi 25 janvier à 18h, au Relais Celton à Brest.**

N'oubliez-pas de me prévenir par courrier de votre présence, et de votre éventuelle participation au repas qui clôturera la soirée.

Quant à la dégustation des vins proposés pour notre **Commande Groupée de Printemps**, elle devrait se dérouler **le samedi 1er février, de 14h30 à 17h30, comme l'année dernière, au Foyer Laïque de St Marc.**



*Pour des souhaits de bonne année en chanson, cliquez sur un des liens ci-dessous :*

<https://www.youtube.com/watch?v=j8kS-7wkl7s>

<https://www.facebook.com/gregoireofficiel/videos/2828025724139734/>

*François HERVE*